



Le président central

Lettre aux pensionnées et pensionnés

## **JOYEUSES FÊTES et meilleurs vœux pour la nouvelle année**

Chères et chers collègues

Lorsque je rencontre des amis et des connaissances, j'entends souvent dire : « C'est une année à oublier ! ». Et c'est un fait : si nous avions pu, nous aurions fait que rien ne soit arrivé. Car ce qui s'est passé ne ressemble pas du tout à ce que nous nous souhaitons et nous représentions en disant « bonne année » le 31 décembre. Un petit virus, totalement inconnu et inexistant jusqu'alors, a envahi le monde entier ; il a mis en danger la santé et l'existence d'énormément de gens et a provoqué des centaines de milliers de décès.

La vie de notre PV en a aussi souffert : elle a été pratiquement réduite à néant. Les manifestations ont dû être annulées les unes après les autres car nos sections ne pouvaient pas garantir qu'aucun membre ne soit contaminé par ce satané virus. Cela nous a fait particulièrement mal – mais il n'y avait pas d'alternative, hélas.

J'espère vivement que vous avez bien passé ces temps difficiles et que vous êtes en bonne santé. Et j'espère qu'il en sera de même tout au long des mois difficiles qui sont encore devant nous. Je vous souhaite un temps de l'Avent paisible, de belles Fêtes de Noël et forme mes meilleurs vœux pour l'année nouvelle – et ... prenez soin de vous et des vôtres ! Au revoir en 2021, une année que je vous souhaite pour le moins meilleure.

Roland Schwager  
président central SEV-PV

